



**Redacción, 20 de Febrero de 2014.**  
Desde el jueves 20 de Febrero hasta

el sábado 8 de marzo de 2014 se celebrarán las cinco reuniones zonales

correspondientes a las cinco áreas en las que está dividida la FEAfV.

Orden del Día:

- 1.- Informe FEAfV.
- 2.- Áreas de actuación
- 2.1. Área social.
- 2.2. Tema principal: Área deportiva. Liga Solidaria FEAfV 2013/2014
- 2.3. Área marketing y comunicación.
- 2.4. Área Relaciones institucionales
- 2.5. Área económica.

3.- Temas varios.

4.- Ruegos y preguntas.

Reuniones:

Zona Norte, 20 de Febrero en Bilbao.

Zonal Levante, 22 de Febrero en Valencia.

Zonal Noreste, 25 de Febrero en Barcelona.

Zonal Centro, 5 de Marzo en Madrid.

Zonal Sur, 8 de Marzo en Fuengirola

## Programa de actividades Ocio y Tiempo Libre de la ABJ

**Barcelona, 12 de Febrero de 2014.**

La Agrupació Barça Jugadors presentó el programa de Actividades de Ocio y Tiempo libre para el año 2014.

Se trata de un número de propuestas culturales y lúdicas dirigidas a todos los miembros de la entidad y que una comisión del área social ha estado trabajando en los últimos meses.

El objetivo es ofrecer a lo largo del año una serie de actividades sociales, culturales y de entretenimiento que sirvan de complemento al resto de acciones que ya desarrolla la agrupación, como son la actividad deportiva, formativa o institucional.

Para mayor información link:

<http://www.jugadorsfcbarcelona.cat//content/view/810/2/>

Foto: ABJ



# Galería fotográfica reuniones zonales – Febrero 2014



**Superior izquierda:**  
Reunión zonal Norte – Bilbao, 20 de Febrero de 2014.

**Inferior izquierda:**  
Reunión zonal Noreste – Barcelona, 25 de Febrero de 2014.

**Superior derecha y Foto portada:**  
Reunión zonal Levante – Valencia, 22 de Febrero de 2014.

## Homenaje del Hércules a Luis Aragonés



**Alicante, 9 de Febrero de 2014.** El Hércules de Alicante rindió homenaje a Luis Aragonés, ex jugador del club alicantino en la temporada 1959-60, en los minutos previos al encuentro

al encuentro liguero de segunda división disputado frente al Recreativo de Huelva. El Hércules invitó al palco para presenciar el choque ante el Recreativo de Huelva a miembros de



las categorías inferiores del club alicantino en la época, que también conocieron y compartieron vivencias con Luis Aragonés. José Juan, José Soler 'Rayo', capitán y componente de la plantilla del Hércules en el ejercicio 59-60, el ex árbitro alicantino Pérez Gallego y el Presidente de la Asociación de los Veteranos del Hércules CF, Rafael Gallar, saltaron al terreno de juego del estadio Rico Pérez en representación de todos los futbolistas que compartieron vestuario con Luis Aragonés en el club alicantino. Para el Hércules, es "un orgullo" que Luis Aragonés defendiera los intereses de la entidad en la temporada 59-60, en la que colaboró además para que el equipo ascendiera a Segunda División. Luis Aragonés, ex futbolista, ex entrenador y ex seleccionador nacional, falleció el pasado 1.02.14 a los 75 años de edad.



# Barakaldo CF- Entrega de la recaudación solidaria



**Barakaldo (Bizkaia), 7 de Febrero de 2014.** La Asociación de veteranos del Barakaldo Club de Fútbol,

"Lasesarre Horibaltza" participó en el acto de entrega de la recaudación obtenida en el partido de la cuarta



Jornada de la Liga Solidaria FEAFF, disputado entre las Asociaciones de Veteranos del Athletic Club de Bilbao y del Barakaldo Club de Fútbol. En la foto aparecen el Presidente de "Lasesarre Horibaltza", Carmelo Robredo, y dos representantes del Servicio Municipal de Prevención de Drogodependencia para Jóvenes y Adolescentes del Ayuntamiento de la localidad fabril, entidad beneficiaria del evento deportivo.

## Asamblea de la Asociación "ché"



**Valencia, 21 de Febrero de 2014.**

Tal día tuvo lugar la Asamblea Extraordinaria en la que se aprobó por unanimidad la modificación de Estatutos propuesta por la Junta Directiva, así como la Asamblea Anual General Ordinaria en la que se trató como temas más importantes un amplio repaso de las actividades realizadas por nuestra Asociación durante el ejercicio 2013, así como todas aquellas a realizar durante el ejercicio 2014. También se dio cuenta del ejercicio económico 2013, se informó del resultado contable del mismo y se presentó el presupuesto para el ejercicio 2014, aprobándose ambos puntos por unanimidad, destacar en este apartado la partida económica destinada a ayudas a ex jugadores en situación socioeconómica delicada, siendo uno



de los objetivos fundamentales de nuestra Asociación. Destacar la presencia del Presidente del Valencia CF, Amadeo Salvo, y del Presidente de la Fundación del Valencia CF, Aurelio Martínez, hecho que no se había producido nunca desde su constitución. Amadeo Salvo, anunció el compromiso adquirido con los futbolistas de la primera plantilla,

promovido por nuestra Asociación y respaldado por el Club, en realizar una aportación concreta para potenciar y contribuir con los fines de la Asociación de Futbolistas del Valencia CF. Nuestro presidente agradeció la presencia de ambos representantes, este hecho viene a corroborar el papel relevante que tiene nuestra asociación para el Valencia C.F. y sus estamentos.



## PUBLICIDAD

Visita nuestra  
**NUEVA PÁGINA WEB**  
[www.futbolistasfeafv.es](http://www.futbolistasfeafv.es)

**FEAFV**

FEDERACIÓN ESPAÑOLA  
DE ASOCIACIONES  
DE FUTBOLISTAS VETERANOS

**Y únete a nosotros en las redes sociales**

Facebook: <https://www.facebook.com/FutbolistasFEAFV>

Twitter: @FEAFV